第3回定例会

• 決算審查特別委員会②

第3回定例会

•決算審查特別委員会①

決算審査特別委員会 9月23日・ 24 日

令和元年度各会計

決算審査特別委員会

質疑

の

中

決算を徹底審職ー

(髙橋議員)を除く8名の委長及び議会選出の監査委員別会計の決算が提案され、議 年度一般会計及び6つの各特3回定例会において、令和元令和2年9月23日開催の第 することを決めました。 員会を設置し、 員で構成する決算審査特別委 付託して審査

採決で、全会一致で委員長報員長報告が行われ、その後のから決算を認定すべきとの委本会議において、船木委員長型週9月29日開催の定例会 会一致で決算を認定すべきとおいて審議を行った結果、全し、24日開催の特別委員会に副委員長に土田議員を選任 ました。 決定し、 特別委員会を閉会

告の通り決算認定の議決を行

てお届け します

審査特別委員会の質疑につい 9月24日に開催された決算

蔵書数は多いときは10万冊19数は14・8冊となっており

度ありましたが、

万5千冊程度まず

と答弁は要約していますなお、紙面の都合上、 減らしています。の関係で7万5千

図 書館 0) 利用状況

状況を伺います 佐藤

員会では委員長に船木議員、

9月23日に開催した特別委

2冊で、過去10年間10が何冊借りているか) と考えています。 はそれほど落ち込んでいない口減少が進んでも図書の貸出 で推移していることから、 人当たりの図書貸出率(1人図書館長 昨年度の利用者1 過去10年間10冊前後 は(1011

車及び団体への貸出を含めたは43・9%で、移動図書館者登録の人口に対する割合また昨年度の図書館利用 日当たりの貸出率は1 88・5冊となっています 人当たりの蔵書

年度の図書館の利用図書館費について、昨



世木 農林水産業について

どがどれくらい来ていたのか対策の状況と、農業実習生な

新規就農対策の状況

人口が減小して共利用は沿け亦わらたい回事館

て 業 新 業 い 実 規 で か											
	\boxtimes	分		最終-	予算額	歳入	決算額	歳出決	央算額	収支差引	3
_	般	会	計	48億2	,900万円	48億7	,997万円	46億9,	432 万円	1億8,565	5万円
簡易	易水道特	5 別	会 計	3億7	,800万円	3億8	,065万円	3億6,	994 万円	1,071	1万円
国民	健康保険	特別	会計	8億2	,858万円	8億3	,029万円	8億2,	712万円	317	7万円
公 共	共下 水 道	特別	会計	2億	908万円	2億1	,010万円	1億9,	833 万円	1,177	7万円
介譜	隻 保 険 特	5 別	会 計	5億2	,837万円	5億3	,578万円	5億1,	415万円	2,163	3万円
介護	サービス事	業特別	引会計	2億7	,485万円	2億7	,809万円	2億7,	092万円	717	7万円
後期	高齢者医療	寮特別	山会計	8	,974 万円	9	,008万円	8,	925 万円	83	3万円
	合	計		71億3	,762万円	72 億	496万円	69億6	403 万円	2億4,093	3万円

地元 食材 の 利 崩 拡 大

然として厳しい状況の中、いて地域間格差が拡大し、は、財政・医療福祉などに

地方自治体を取り巻く環境の活用によるバランスを重度の活用によるバランスを重け、財政・医療福祉などにおいて地域間格差が拡大し、依然として厳しい状況の中、今然として厳しい状況の中、今然として厳しい状況の中、今然として厳しい状況の中、今がという自治体を取り巻く環境地方自治体を取り巻く環境

後の財政運営は、

います。

どのように行っているのか伺債券の安全性の見極めなどは

クが伴うと思いますが、 債券の運用にはリス

ウイルス感染症により景気はつイルス感染症により景気はもない、体質を展開していくため、健全な財政運営でが、本町の自主的・を進めるべく努めています。

ています。

いた実習生が1名いると聞いきで入りたいという話をして

が離農した際に、

そこに居抜

地元の食材が利用されている学校給食

より、

開発途上国への援助

を行う独立行政法人

「国際協力機構

政府開発援助

(ODA) [\D-U4)

に

膨大化し、さらに新型

ナ

国・地方ともに債務残高が

ます。

を行っています

地方公共団体へ資金の貸付

れ、健全な状態となっておりた行財政改革の効果が発揮さつきましては、継続してき

りさき

令和元年度の財政状況等に

実習を行った農家

ますか

就農に結び

但木

実習を行った8名に

つ

ひ付く可能性はありっいて、今後の新規

ら2週間程度の実習を行ってにより8名の方が、1週間か規就農・担い手受け入れ事業農業実習生については、新

うなどの努力をしています。できるだけ北海道産を多く使

います。

れの交通費、宿どへの参加費、

宿泊費等に充て

の2種類を多く使用していまできる期間が長いため、こ協に保存を頼んでおり、利用

支出しており、

しており、農業フェアな、農協へ補助金を8万円無限。新規就農者対策と

学校給食センター

ツは農

おり、昨年度末で4億円分の構の債券を購入して運用して共団体金融機構や国際協力機会全性などを考慮して地方公安全性などを考慮して地方公会計管理者 債券の運用は、

特別委員会

委員長報告

(垂旨)

られています。

ਰ੍ਰ

その

他の食材につ

いては、

債券を保有しています

「地方公共団体金融機構」

資により設立された法人で、全ての地方公共団体の出

もっと食材を広げていくこと キャベツだけになっており、 食材を活用しているようです 冬季間はじゃが 学校給食について、 協の協力を得て地元 いも

はできないのか伺います。

債券による

ますが 但木 運用状況について伺い券が用いられていま

基金の 運用

か、

専門家の意見を聞くなど、

度の活用によるバランスを重うとともに、国・道の助成制費用対効果の検証・点検を行

行っています。常に安全性を考えて運用を

議会だより 124号

将来世代に過度の負担